

# NGO

## Kapoksek Sekongkang beri pembekalan Peserta Didik Baru SMAN Sekongkang

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.NGO.WEB.ID](http://SUMBAWABARAT.NGO.WEB.ID)

Jul 12, 2024 - 09:41



Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Sekongkang berikan sosialisasi dan edukasi

tertib berlalulintas, berbhakti kepada orang tua, bahaya narkoba, kenakalan remaja dan anti radikalisme kepada peserta didik baru di SMAN Sekongkang di gedung serba guna balong rungan Kec..Sekongkang, 11/07/2024.

Kapolsek Sekongkang Ipda Herman SH memberikan pembekalan dan mengingatkan kepada para siswa dan siswi untuk meningkatkan disiplin, memupuk rasa hormat dan berbhakti kepada orang tua dan guru sebagai panutan para siswa serta menghindari segala pelanggaran baik di dalam maupun di luar sekolah.

Lebih lanjut dia mengatakan salah satu bentuk disiplin nyata yang bisa langsung dilakukan oleh para pelajar adalah langsung kembali ke rumah masing-masing selepas sekolah dan tidak nongkrong di tempat lain.

Perilaku pelajar yang nongkrong tanpa tujuan yang jelas kerap menjadi pemicu tawuran antar pelajar bahkan acap kali kesempatan tersebut digunakan untuk penyalahgunaan Narkoba, bullying atau perbuatan lainnya yang tidak bermanfaat.

Angka kecelakaan lalulintas banyak didominasi oleh para pelajar baik SMA maupun SMP hal ini hendaknya mengingatkan kepada para siswa semua untuk mencintai diri sendiri dengan menjaga keselamatan berlalulintas mulai dari memakai helm pengaman yang standart, melengkapi persyaratan teknis kendaraan maupun kelengkapan pengendara baik SIM maupun Surat kelengkapan kendaraan dan yang lebih penting selalu mentaati rambu rambu lalulintas atau disiplin dan tertib berlalulintas di jalan, pesan Kapolsek .

Lebih lanjut Kapolsek menekankan pentingnya memupuk rasa nasionslisme sejak di bangku sekolah untuk mewujudkan sekolah sebagai Wawasan Wiyata Mandala dan waspada terhadap paham yang mengarah kepada radikalisme.

Kapolres Sumbawa Barat melalui Kasi Humas Iptu Zainal Abidin menjelaskan program Police Goes To School atau kegiatan lain ke sekolah menjadi salah satu kegiatan unggulan Polres Sumbawa Barat kesempatan tersebut Polisi bisa menyapa para siswa di sekolah-sekolah baik di tingkat SMA maupun SMP dan memberikan pesan - pesan kepada para siswa, kegiatan ini akan terus dilakukan setiap saat oleh jajaran Polres Sumbawa Barat.

“Pendekatan persuasif seperti ini efektif dalam mencegah permasalahan yang timbul di kalangan remaja. kehadiran Polisi di sekolah dapat memberikan semangat dan motifasi bagi para pelajar selaku pemuda harapan bangsa setelah tamat sekolah bisa ikut seleksi penerimaan anggota Polri. (Adb)